

Pedro Álvarez-Salamanca comprometió apoyo para disminuir déficit habitacional que alcanzaría a las 25 mil viviendas

- Candidato a gobernador de Chile-Vamos sostuvo una reunión con la presidenta regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Adriana Terán, donde abordaron la escasez de oferta de viviendas, especialmente para el mundo rural

REGIÓN DEL MAULE.- Su total compromiso para sumar recursos para contribuir al aumento de la construcción de viviendas para personas de sectores medios, rurales y vulnerables, expresó el candidato a gobernador de Chile Vamos, Pedro Álvarez-Salamanca, a la salida de una reunión que sostuvo con la presidenta regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Adriana Terán.

El ex diputado maulino, manifestó la preocupación por el gran déficit habitacional, que alcanzaría a

unas 25 mil viviendas en la región del Maule.

“No podemos quedarnos de brazos cruzados y solo observar esta cruda realidad. Como región tenemos que ser capaces de contribuir con recursos para ayudar a estas 25 mil familias que han esperado toda su vida por el sueño de la casa propia”, dijo el candidato de Chile Vamos.

Según un estudio de la **Universidad Católica**, Chile está viviendo una de las peores crisis de acceso a viviendas en las últimas décadas por la escasez de terrenos, el aumento de

precio de materiales de construcción y las consecuencias del Cóvid.

“Lamentablemente por lo antes descrito, muchas de estas familias deben vivir pagando arriendos caros, de allegados, hacinados o en viviendas que no cumplen con los estándares básicos de habitabilidad. Agradezco la recepción que tuvimos por parte de Adriana. Ellos están haciendo esfuerzos importantes para aumentar la oferta de viviendas, pero coincidimos en que con una alianza público privada, podríamos generar un



impacto mayor en la urgente necesidad de viviendas que afecta a miles y miles de familias de la Región del Maule”, dijo Pedro Álvarez-Salamanca.

En este sentido, el excon-

gresista dijo que si es electo Gobernador Regional, se comprometerá a apoyar con más recursos a las familias maulinas, especialmente a las más necesitadas.